

Sí habrá recorte presupuestal para la elección judicial: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, les mandó decir a las consejeras y consejeros del INE que no habría más dinero y que le hagan como puedan.

"En el caso del INE sí va haber un ajuste a la baja, pero este ajuste no implica poner en riesgo la elección, ni la calidad de la elección. Se está platicando con los órganos técnicos y he conversado con la presidenta del INE que me parece una mujer razonable y técnicamente muy sustentable", reiteró **Monreal Ávila**.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9514?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9514&authkey=!Alyn6y_COT6u81Q&ithint=video&e=NTjlqX